Amparo Muñoz. Antonio Resines. En una Película de: Fermín Cabal.

## LA REIVA DEL MATE

Distribuida por: Cinema International Corporation Pelicula subvencionada por el Ministerio de Cultura

,

## LA REINA DEL MATE (Sinopsis)

Rafa (ANTONIO RESINES) es un muchacho sin fortuna, ex jugador de rugby, que trabaja como cartero junto con tan buenos amigos y compañeros como Carmen (ANA GRACIA) y Emilio (JORGE DE JUAN).

Cierto día, Rafa conoce a las nuevas inquilinas de un chalet de una de "sus" calles: dos argentinas llamadas Cristina (AMPARO MUÑOZ) y Aurora (CRISTINA ROTA). Cristina tiene como trabajo la importación de hierba mate, mientras que Aurora se dedica a la cerámica.

Desde el primer momento, nace una evidente corriente de simpatía entre Rafa y Cristina. El joven cartero es invitado por su nueva amiga a una fiesta donde conocerá a personajes tan curiosos como Hernán (HECTOR BUFFA COLOME), el novio oficial de Cristina; su guardaespaldas el "Negro" Suárez (SERGIO MULET) una alcohólica llamada Conchita, la Abuela... Es en esa fiesta cuando Cristina ofrece a Rafa una "raya" de cocaina: "Pruébala... ¡Verás que marcha!"

Pocos días después, Cristina revela a Rafa la verdadera naturaleza de sus "negocios". Es una mujer a la que no le basta el amor. Necesita también mucho dinero, y lo consigue colaborando con Hernán en el tráfico de drogas. La propia Cristina pide a Rafa que se una a la banda. A él como cartero, le sería muy fácil hacerse con paquetes camuflados llenos de droga y destinados a direcciones falsas. Cristina es una mujer pragmática y realista. Su lema es "Aquí y ahora". Rafa no tarda en caer en la red...

A los pocos días, se produce el primer envío de un falso paquete, conteniendo droga en el interior de una Biblia. Rafa se hace fácilmente con el envío y telefonea al cuartel general de Hernán dando la frase convenida: "Ha llegado un recado de tía Lola".

Las cosas marchan al principio prósperamente para Rafa. No sólo tiene el amor de Cristina, sino que comienza a saber qué significa poder gastar dinero. Pero Cristina quiere más y le propone robar uno de sus propios paquetes. Cristina llega a confiarle que podrían simular un atraco cuando reciba un envío... Rafa es asaltado y tardará algún tiempo en averiguar si el atraco fue auténtico o planeado por Cristina.

Las cosas comienzan a ponerse feas para Rafa Su puesto en Correos peligra, lo mismo que el amor de su antigua compañera de trabajo Carmen, con la que seguía manteniendo una relación oculta. Finalmente, Rafa, intenta suicidarse, pero aparece Cristina en el último momento para salvarlo.

Carmen, que había sustituido a Rafa durante su recuperación, en Correos, es detenida por la Brigada de Estupefacientes. El propio Rafa es también detenido como sospechoso. Carmen no tardará en salir de la cárcel, libre de cargos, mientras que Cristina siente que todo comienza a derrumbarse a su alrededor.

Rafa confiesa a Carmen que el paquete conteniendo la droga era, en realidad, "suyo". El muchacho tiene mucho dinero que guardar en el colchón. Carmen es ambiciosa. Los dos planean huir a Brasil. Sobre el colchón rebosante de dinero, hacen el amor, ya reconciliados.

Pero Rafa antes de huir, quiere ver a Cristina por última vez. Tras seguir varias pistas lo consigue, para recibir la cruel revelación de que ésta siempre fue la mujer de Hernán. Los dos hombres riñen. Suena un disparo. Hernán cae herido de muerte. Pero Cristina, empuñando a su vez una pistola, dispara sobre Rafa...

